

Rector Hebel gana reelección en la Ufro con el respaldo del 79,48% de los votos

PERÍODO 2022-2026. La participación académica fue catalogada de “histórica”, ya que sufragó el 80% del padrón habilitado, el que además creció en más de un 100%.

Andrea Arias Vega
 andrea.arias@australtemuco.cl

Con un macizo respaldo académico del 79,48% de los votos válidamente emitidos, y en medio de un positivo ambiente de camaradería entre los comandos, la repostulación del doctor Eduardo Hebel Weiss ganó la elección a la rectoría de la Universidad de La Frontera para los próximos cuatro años, apuesta programática que se impuso frente a la candidatura de la investigadora Millaray Curilem.

Desde el punto de vista de “la participación”, “la confianza en la continuidad de la gestión”, “la madurez democrática” de la casa de estudios y “el precedente” que marcó la candidatura de la primera mujer en postularse al cargo en la historia de la institución, el proceso eleccionario fue catalogado de “histórico” por ambos candidatos y el organismo calificador del proceso.

CRECE PARTICIPACIÓN

La presidenta del Tribunal Calificador de Elecciones Académicas (Tricela Ufro), Mónica Ceballos, explicó que el padrón habilitado creció en más de un ciento por ciento.

“Lo que pasó es que antes votaba la planta regular y ahora se agregó a los académicos que están en la planta no regular, en el marco de un momento en la universidad donde se promueve la apertura a una plataforma de mayor democracia institucional”, indicó Ceballos.

Respecto del proceso en sí mismo, la titular del Tricela valoró el interés en el proceso eleccionario informando que



EL RECTOR EDUARDO HEBEL RECIBIÓ UN ESPALDARAZO A SU GESTIÓN Y CONTINÚA HASTA EL 2026.

1.799
fue el total de votos
 considerando la ponderación asignada a cada académico y académica, ya que existe una variación entre 1 y 4 votos.

“El padrón creció de 400 a 911 y votaron 731 sufragantes (80%). Entonces hubo una gran votación, lo que nos tiene muy orgullosos y satisfechos. De esta manera estamos avanzando en otorgar una mayor justicia democrática a estos procesos”, postuló.

AGRADECIMIENTO

Tras conocerse los resultados,

Millaray Curilem: “A pesar de que no ganamos marcamos un precedente”

- La investigadora Millaray Curilem se mostró orgullosa de los resultados y de lo que consiguió la primera apuesta femenina para ocupar el máximo cargo de la Ufro. “Como equipo nos hubiera gustado que fuera un poco más porque esta candidatura y sus temas rompen con la línea establecida en la universidad. Y aunque no ganamos, es el inicio de un camino que marcó un precedente importante al enviar un mensaje que tiene que ver con una nueva forma de hacer universidad. Este mensaje fue bien recibido, a pesar del resultado, por lo tanto, fue una buena experiencia que tenemos que continuar”.

las primeras palabras del rector Eduardo Hebel fueron de agradecimiento a su equipo, a la candidatura de Curilem y, so-

bre todo, a la confianza que depositaron los votantes en su candidatura, respaldando con ello su gestión.

731
académicos y académicas participaron del proceso eleccionario, siendo el padrón habilitado de 911 personas con derecho a voto.

“Quiero agradecer al comando por sus horas de trabajo y reflexión y también a Millaray. Impresiona la calidad humana que tenemos al interior de la universidad. Tuve potentes reuniones con todos y de ello aprendimos que la universidad en su totalidad hay que conversarla. Hoy hemos dado una señal de madurez democrática y cívica”, dijo Hebel. CG